



## CARTA VIRTUAL JULIO 07 DE 2012 - 142

**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

### LUIS GABRIEL PINILLA



Nos antecedió en la marcha sin retorno; su recorrido por este mundo no pasó desapercibido y aun quienes no estuvimos cerca de él lo recordamos.

Un colega se refería a él, como "la persona a quien de verdad le dolía el Hospital" y yo añadiría que la Universidad también y por ello fue Gerente de aquel y del Consejo superior en ésta; criticado por muchos que no lo entendieron, envidiado por otros que sabían de sus valores, muy estudioso, como que fue "declarado estudiante distinguido de la UIS", con postgrados no solo en medicina, de cirugía general, de cirugía de tórax, de endoscopia digestiva sino en otras disciplinas, como administración en servicios de Salud, en docencia y dirección universitaria, en filosofía política, aunque siempre intelectualmente inconforme, buen consultante; fue una persona honesta, franca; sus logros obedecieron a sus méritos que algunos pocos valoraron; le correspondió actuar en un medio de por si egoísta y hostil; no tengo queja alguna pues siempre me distinguió con un trato deferente y respetuoso y en alguna época fui consultado para sus estudios de mi especialización. Estoy seguro que sus alumnos y compañeros que aprovecharon sus enseñanzas lo añoraran así como quienes tuvimos la fortuna de conocerlo.

Comentábamos hace unos días que nos parecía que el "correo urbano" había desaparecido al ser reemplazado por los servicios de mensajería que nos ayudan a diligencias engorrosas, que son muchas y que se nos presentan a diario y se hacen mas complicadas a medida que avanza uno en años; por coincidencia El Tiempo publicó el domingo una lista de los 10 tramites mas engorrosos y figuran dos relativos a la salud: el 1 y el 10 que copiamos.....

### "Autorizaciones medicas en EPS

Esta vuelta es una tortura para los adultos mayores. Los turnos para autorizar remisiones medicas son eternos, conto Gladys, paciente con artrosis crónica. A eso se le suma la dificultad de obtener medicinas para tratar su enfermedad. "Nunca esta disponible la droga, o no tiene que reclamarla en sitios muy aislados el uno del otro.

### SISBÉN

Sindy Ruiz y su hija necesitaban quedar registradas en el Sisben para suplir sus necesidades de atención médica. Según conto, le toco esperar desde el 18 de enero, cuando le hicieron el censo, hasta el 30 de mayo del 2012 para que se tramitara la entrega de resultados y poder ser beneficiada. Durante ese tiempo, ella y su hija estuvieron desprotegidas".  
(EL TIEMPO- DOMINGO 24 DE JUNIO DE 2012 PAG. 25

### ACTUALIDAD.

En el día de hoy en Bogotá, bajo el auspicio del Instituto Nacional de Cancerología y la colaboración de la Sociedad Colombiana de Patología se está llevando a cabo una reunión en busca de un consenso nacional para unificar el estudio e informe del cáncer de la próstata.